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JAKARTA (IM) - So-
sio log Universitas Negeri 
Ja karta (UNJ), Rakhmat 
Hi dayat menyarankan polisi 
mengarantina pelaku yang 
terlibat tawuran. Sebab, 
pelaku tawuran rata-rata 
merupakan pelajar yang ma-
sih di bawah umur dan di-
lindungi Undang-Undang 
Perlindungan Anak.

“Bisa jadi perlu ada 
upaya kepolisian, ketegasan 
kepolisian yang nonhukum, 
tapi dalam bentuk pembi-
naan. Mi salnya dalam bentuk 
pembinaan untuk me reka 
yang melakukan tawuran itu 
dikarantina beberapa hari 
di kepolisian yang bekerja 
sa ma dengan Rindam Jaya,” 
kata Rakhmat, Jumat (2/2).

“Mereka dididik, di-
training, digembleng me-
nge nai kebangsaan dan se-
terusnya. Ini bisa jadi bebe-
rapa opsi yang dilakukan 
untuk menekan itu (angka 
tawuran). Jadi, kalau melaku-
kan tindakan hukum, agak 
berat,” lanjut dia.

Rakhmat mengatakan, 
pendekatan dari Pemerin-
tah Provinsi DKI Jakarta 
dan kepolisian harus lebih 
komprehensif  untuk men-
gatasi tawuran pelajar di 
Ibu Kota. Sebab, meski 
Pemprov DKI Jakarta sudah 
punya terobosan mencabut 
Kartu Jakarta Pintar (KJP) 
milik pelajar yang terlibat, 
nyatanya tawuran kembali 
terjadi. “Dinas Pendidikan 
DKI Jakarta itu juga bisa 
secara simultan, secara ber-
kesinambungan, melaku-
kan program-program pre-

ventif  dengan kampanye 
anti-tawuran, bikin pro-
gram semacam pelajar anti-
tawuran, program-program 
kampanye yang lebih eduka-
tif  dan lebih interaktif  un-
tuk mempromosikan anti-
tawuran,” ungkap Rakhmat.

Sementara itu, pihak 
kepolisian juga harus hadir 
secara rutin di setiap sekolah 
di wilayah hukum masing-
masing.

“Misalnya, Kapolsek 
atau Kapolres setiap Senin 
pagi rutin menjadi pembina 
upacara untuk mempromosi-
kan atau kampanye anti-
tawuran. Nah, itu program 
yang bisa berjalan secara 
simultan,” ucap Rakhmat.

Selain dua hal terse-
but, Rakhmat menyarankan 
dua lembaga negara harus 
bekerja sama untuk me-
ngam panyekan anti-tawuran 
melalui media sosial. Meski 
begitu, Rakhmat juga meng-
ungkapkan, ada beberapa 
faktor yang menyebabkan 
tawuran antar-pelajar kem-
bali terulang.

“Dari pihak keluarga 
juga, kontrol keluarga lemah, 
kurang maksimal. Karena, 
kalau mereka sudah keluar 
rumah, mereka sudah lepas 
kontrol. Itu sudah wilayah 
anak-anak masing-masing, 
termasuk juga sekolah ya,” 
tutur Rakhmat.

“Sekolah itu, ketika 
anak-anak di dalam sekolah, 
mereka masih terkontrol. 
Tapi selepas keluar dari ger-
bang sekolah, nah ini yang 
menjadi problem di situ,” 
imbuh dia.  yan

Sosiolog Usul Polisi Karantina
Pelajar yang Terlibat Tawuran

HONDA LUNCURKAN
MOTOR MATIC STYLO 160

Presdir  AHM Susumu 
Mitsuishi (kedua kiri) 
bersama Executive Vice 
President Director AHM 
Thomas Wijaya (kedua 
kanan), Marketing Direc-
tor AHM Naoki Kajino 
(kanan) dan Marketing 
Director AHM Octavia-
nus Dwi Putro (kiri) ber-
bincang saat peluncuran 
New Honda Stylo 160 di 
AHM Safety Riding and 
Training Center, Delta-
mas, Kab. Bekasi, Jabar,  
Jumat (2/2).
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JAKARTA (IM) - Ting-
kat kemajuan suatu negara 
tidak hanya bisa diukur dari 
taraf  hidup masyarakatnya, 
tetapi juga dari sebarapa pesat 
pembangunan di perkotaan. 
Negara yang maju umumnya 
memiliki kota dengan gedung-
gedung pencakar langit.

Gedung-gedung penca-
kar langit digunakan sebagai 
pusat kegiatan, khususnya 
dalam bidang perekono-
mian. Tak hanya itu, gedung 
pencakar langit bisa pula 
menjadi daya tarik wisata 
karena kemegahan yang 
dimilikinya.

Lantas, kota mana saja 
yang memiliki gedung penca-
kar langit tertinggi di dunia?

Berdasarkan laporan 
Buildworld, ada 20 kota yang 
memiliki gedung pencakar 
langit tertinggi di dunia.

Melansir situs resminya, 
Jumat (2/2), data ini diambil 
dari hasil analisis database 
lebih dari 109.000 gedung 
pencakar langit dan gedung-
gedung bertingkat di kota-
kota dan wilayah metropolitan 
di seluruh dunia.

Untuk menentukan per-
ingkat kota dengan gedung 
pencakar langit tertinggi dan 
kota di setiap negara dengan 
gedung pencakar langit ter-
tinggi, mereka menghitung 
rata-rata tinggi dari 50 ge-
dung tertinggi dalam satuan 
meter.

Mereka juga menghitung 
tinggi rata-rata semua ge-
dung pencakar langit yang 
dibangun dan/atau dihan-
curkan per tahun dan dekade 
antara tahun 1900 dan Mei 

2023.

Dubai Peringkat Pertama
Dubai mungkin sudah 

cukup populer sebagai kota 
dengan gedung pencakar 
langit tertinggi di dunia. Ber-
dasarkan laporan Buildworld, 
Dubai di Uni Emirat Arab 
(UEA) menempati peringkat 
pertama dengan Burj Khalifa 
sebagai gedung pencakar lan-
git tertingginya.

Selain Burj Khalifa, Dubai 
ternyata juga memiliki ge-
dung-gedung pencakar langit 
lainnya dengan rata-rata tinggi 
323,9 meter. Burj Khalifa 
sendiri memiliki tinggi 828 
meter.

Menyusul Dubai, Kota 
New York menempati per-
ingkat kedua dengan ge-
dung World Trade Center 
dan Empire State Building 
yang memiliki tinggi rata-
rata 299,1 meter. Selanjutnya, 
ada kota-kota di China, sep-
erti Shenzen, Shanghai, dan 
Guangzhou, yang menempati 
peringkat ketiga, keempat, 
dan kelima.

Menar iknya ,  Jakar ta 
ternyata juga masuk ke dalam 
daftar ini dan menempati 
peringkat kesebelas. Ibu kota 
Indonesia ini sendiri memiliki 
beberapa gedung pencakar 
langit, seperti Autograph 
Tower setinggi 382,9 meter, 
Gama Tower setinggi 285,5 
meter, dan Revenue Tower 
setinggi 260 meter.

Berdasarkan laporan 
Buildworld, berikut 20 kota 
yang memiliki gedung penca-
kar langit tertinggi di dunia.

Dubai, Uni Emirat Arab, 
New York City, Amerika 
Serikat, Shenzhen, China, 
Shanghai, China

Guangzhou, China, Chi-
cago, Amerika Serikat, Hong 
Kong Chongqing, China, 
Kuala Lumpur, Malaysia

Wuhan, China, Jakarta, 
Indonesia, Mumbai, India, 
Tianjin, China, Nanning, 
China, Bangkok, Thailand,

Singapura, Nanjing, Chi-
na, Tokyo, Jepang, Toronto, 
Kanada, Melbourne, Aus-
tralia.

Demikianlah penjelasan 
mengenai daftar kota dengan 
gedung pencakar langit ter-
tinggi di dunia. Tertarik untuk 
mengunjunginya?  yan

Jakarta Urutan 11 Kota dengan Gedung
Pencakar Langit Tertinggi di Dunia

Pemprov DKI melalui Dinas Lingkungan 
Hidup (LH) dan Dinas Perhubungan 
(Dis hub) dapat menentukan lokasi yang 
men jadi kawasan LEZ dengan tepat. 
“Sa ya yakin Jakarta bisa memperba-
nyak LEZ. Masyarakat Jakarta juga bisa 
saling sinergi memaksimalkan (rencana) 
program perluasan LEZ,” ucap Yuke.

Pemprov DKI Diminta Contoh
Kota London hingga Meksiko

Syafrin Liputo mengatakan, 
lo kasi yang ditetapkan sebagai 
kawasan rendah emisi saat ini 
yakni Kota Tua, Jakarta Barat; 
dan Tebet Eco Park, Jakarta 
Selatan.

“Untuk lokasi lain itu 
se  dang kami lakukan kajian 
komprehensif. Memang ada 
be berapa lokasi yang masuk 
da lam kajian,” ujar Syafrin 
ke  pada wartawan, Selasa (30).

Pemprov DKI akan me-
nambah kawasan rendah emi-
si sebagai upaya untuk meng-
atasi permasalahan polusi 

uda ra di Ibu Kota.
Menurut Syafrin, bebera-

pa lokasi yang tengah dikaji 
un tuk dijadikan kawasan ren-
dah emisi tersebar di lima wi-
layah kota di Jakarta. Namun, 
ia tak menyebutkan lo kasi-lo-
kasi yang sedang dikaji.

“Kajian di lima wilayah 
kota dan nanti akan menyu-
sun prioritas satu atau dua 
lo kasi yang akan diterapkan 
di tahun 2024,” ucap Syafrin. 

“Minimal dua lokasi kami 
bisa terapkan tahun ini,” sam-
bung dia.  yan
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SPKLU DI JAKARTA MENINGKAT
Warga mengisi daya mobil listrik di Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik 
Umum (SPKLU) Jakarta, Jumat (2/2). PLN mencatat hingga saat ini 
infrastruktur pendukung kendaraan listrik di Jakarta yang terdiri dari 
SPKLU,  Stasiun Pengisian Baterai Kendaraan Listrik Umum (SPBKLU) 
dan Stasiun Pengisian Listrik Umum (SPLU) meningkat 17 persen diban-
dingkan 2022 dari 2.866 unit menjadi 3.347 unit yang tersebar di Jakarta.

JAKARTA (IM) - Ang-
gota Komisi D DPRD DKI 
Jakarta, Thopaz Nuhgraha 
Syamsul meminta Pemprov 
DKI segera menertibkan 
alat peraga kampanye (APK) 
yang sudah tidak layak. Ia me-
ngatakan banyak ditemukan 
APK yang tidak baik berdam-
pak ancaman keselamatan ter-
hadap pe ngendara bermotor 
maupun pejalan kaki.

“Baliho-baliho di jalan 
utama banyak yang patah, 
banyak mengganggu pe-
ngendara motor utamanya. 
Harusnya segera ditertibkan 
oleh satpol PP APK yang 
rusak-rusak dan sudah tidak 
layak pajang,” ujar Thopaz 
melalui keterangannya, Ju-
mat (2/2).

Oleh karena itu, dia me-
minta aparat Satuan Polisi 
Pamong Praja (Satpol PP) 
DKI Jakarta segera menco-
pot APK yang melanggar 
aturan Komisi Pemilihan 
Umum (KPU). Dirinya me-
minta APK yang dipasang 
pada pembatas jalur sepeda 
(stick cone) di jalan layang (fl y-
over) maupun pohon segera 
ditertibkan.

Ia menjelaskan, pener-
tiban APK tersebut tidak 
ber maksud melanggar Un-
dang-Undang Nomor 7 
Tahun 2017 tentang Pemilu. 
Namun, alangkah baiknya 
APK yang sudah tidak layak 
segera ditertibkan demi 
menjaga kebersihan dan 
keselamatan pengendara.

“Ketika APK itu su-
dah rusak dan kita tertib-
kan untuk kebersihan dan 
keselamatan itu kan tidak 
tergolong yang dilarang 
undang-undang tadi. Jadi 
segera ditertibkan yang su-
dah rusak dan tidak layak 
pajang,” tandas Thopaz.

KPU DKI telah mela-
rang peserta Pemilu 2024 
memasang alat peraga kam-
panye di tempat ibadah, 
rumah sakit, tempat pelay-
anan kesehatan, dan tempat 
pendidikan yang meliputi 
gedung atau ruas jalan seko-
lah serta perguruan tinggi.

Larangan juga berlaku 
di gedung dan fasilitas milik 
Pemprov DKI Jakarta, jalan 
protokol, sarana dan prasa-
rana publik, seperti taman 
dan pepohonan.  yan

Pemprov DKI Diminta
Tertibkan APK yang Rusak

UNTUK PERBANYAK KAWASAN LEZ

BEKASI (IM) - Jem-
batan Cipendawa di Jati-
asih, Kota Bekasi, ambles 
gara-gara bautnya hilang 
dicuri orang tak bertang-
gung jawab.

“Sekitar 5-10 senti-
meter (posisi tanah ba-
ngun an turun),” kata Se-
kre taris Dinas BMSDA 
Kota Bekasi, Idi Susanto 
saat dikonfi rmasi, Jumat 
(2/2).

Id i  menu tu rkan , 
hampir separuh jalan 
di Jembatan Cipendawa 
menuju Bantargebang 
yang ambles. “Hampir 
separuh jembatan karena 
di ujungnya sudah tu-
run jadi membahayakan 
sekali,” imbuhnya.

Idi menuturkan, pi-
haknya sudah melakukan 
pengecekan di jembatan 
tersebut. Terdapat baut-
baut yang hilang dicuri. 
Hal itu yang menyebab-
kan jalanan di jembatan 
tersebut kerap bergeser 
dan ambles meski sudah 
diperbaiki.

“Kami setiap ada 
lubang di titik tersebut 
dibenarkan, turun lagi, 
dibenarkan, turun lagi, 
habis itu dicek di bawah 

ternyata benar ada be-
berapa baut hilang dicuri 
orang tak bertanggung 
jawab,” tuturnya.

Idi menduga, pelaku 
mengambil baut-baut 
jembatan itu menggu-
nakan alat las.

“Kalau baut kan se-
benarnya sudah kuat ada 
kunci dengan dilas. Kalau 
identifi kasi kami, pelaku 
pencuriannya juga pakai 
las karena harus dipo-
tong, ada bekasnya,” im-
buhnya.

Sebelumnya diberita-
kan, BMSDA Kota Beka-
si telah melakukan koor-
dinasi dengan Dishub 
dan Satlantas Kota Bekasi 
untuk menutup jalan arah 
Bantargebang. Penutupan 
akan berlangsung selama 
kurang lebih sebulan 
dalam masa perbaikan 
jembatan Cipendawa.

“Iya (sebulan), renca-
na minggu ke tiga bulan 
Februari selesai (perbaik-
an),” ujar Idi.

BMSDA Kota Bekasi 
juga sudah melaporkan 
kasus pencurian baut 
jembatan Cipendawa itu 
ke Polres Metro Bekasi 
Kota.  pp

Jembatan Cipendawa
Ambles 5-10 Sentimeter

GARA‐GARA BAUT DICURI ORANG

Pemprov DKI telah me-
miliki dasar hukum untuk 
memperbanyak LEZ, yakni 
Peraturan Gubernur DKI Ja-
karta Nomor 576 Tahun 2023 
tentang Strategi Pengendalian 
Pencemaran Udara.

Regulasi itu disebut men-
jelaskan tentang kriteria lokasi 
di Ibu Kota yang bisa ditetap-
kan sebagai kawasan LEZ. 
Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) disarankan segera 
ber koordinasi dengan Dinas 
Perhubungan (Dishub) DKI 
un tuk menentukan titik yang 
ditetapkan sebagai kawasan 
LEZ.

LEZ yang banyak dite-
rap kan di beberapa wilayah 
di DKI Jakarta disebut mem-
berikan hal positif  untuk 
masyarakat. Salah satunya 
mengurangi potensi penyakit 
saluran pernapasan karena 
ada nya udara segar.

“Warga bisa berjalan kaki, 
kemudian bersepeda dan ber-
interaksi di kawasan rendah 
emisi itu,” kata Yuke.

Diberitakan sebelumnya, 
Pemprov DKI tengah meng-
kaji lokasi yang akan ditetap-
kan sebagai kawasan rendah 
emisi tahun ini. Kepala Dinas 
Perhubungan DKI Jakarta 

JAKARTA (IM) - Ang-
gota Komisi D DPRD DKI 
Jakarta dari Fraksi PDI Per-
juangan, Yuke Yurike me-
nyarankan Pemprov DKI 
untuk mencontoh kota Lon-
don dan Meksiko dalam upaya 
memperbanyak kawasan ren-
dah emisi atau low emission zone 
(LEZ). “(LEZ) ini bukan hal 
baru dan sudah diterapkan di 
sejumlah kota dunia se perti 
London, Mexico dan seba-
gainya,” kata Yuke kepada 
war tawan, Jumat (2/2).

Wakil rakyat jebolan Uni-
versitas Indonesia (UI) itu 
meyakini bahwa Pemprov 
DKI melalui Dinas Lingkung-
an Hidup (LH) dan Dinas 
Perhubungan (Dishub) dapat 
menentukan lokasi yang men-

jadi kawasan LEZ dengan 
tepat.

“Saya yakin Jakarta bisa 
memperbanyak LEZ. Ma-
syarakat Jakarta juga bisa 
saling sinergi memaksimalkan 
(rencana) program perluasan 
LEZ,” ucap Yuke.

Yuke sebelumnya me-
minta Pemprov DKI segera 
memperbanyak kawasan LEZ 
untuk memperbaiki kualitas 
udara di DKI Jakarta yang 
pada musim kemarau menjadi 
terburuk di dunia.

“Sudah seharusnya Pem-
prov perbanyak LEZ. Seperti 
diketahui pencemaran udara 
di Jakarta cukup tinggi, bah-
kan pernah menjadi kota po-
lusi terburuk ketiga di dunia,” 
ujar Yuke.

PENGUMUMAN
PT BALI PROPERTI DEVELOPER

(“Perseroan”)
Sehubungan dengan telah ditandatanganinya Keputusan Rapat 
Pemegang Saham Perseroan yang dimuat dalam Akta nomor 1 
tanggal 2 Februari 2024, yang dibuat di hadapan Notaris Dedy  
Syamri S.H., dengan ini diberitahukan rencana peningkatan modal 
oleh PT Alfa Retailindo ke dalam modal saham Perseroan. Hal tersebut 
akan meningkatkan modal dasar Perseroan dari Rp1.000.000.000 
(satu miliar Rupiah), menjadi Rp1.000.000.000.000 (satu triliun 
Rupiah), dimana penyetoran dilakukan dengan cara inbreng aset 
milik PT Alfa Retailindo yang berupa tanah dan bangunan Trans Studio 
Mall yang terletak di Jl. Imam Bonjol No. 440, Kelurahan Pemecutan 
Kelod, Kecamatan Denpasar Barat, Kota Denpasar, Provinsi Bali, 
dengan nilai sebesar Rp797.000.000.000,00 (tujuh ratus sembilan 
puluh tujuh miliar Rupiah) ke dalam Perseroan.

Demikian pengumuman ini dibuat dan dipublikasikan guna memenuhi 
ketentuan Pasal 127 Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang 
Perseroan Terbatas.

Jakarta, 3 Februari 2024
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN
PT TAMAN HIBURAN BALI

(“Perseroan”)
Sehubungan dengan telah ditandatanganinya Keputusan Rapat 
Pemegang Saham Perseroan yang dimuat dalam Akta nomor 2 
tanggal 2 Februari 2024, yang dibuat di hadapan Notaris Dedy  
Syamri S.H., dengan ini diberitahukan rencana peningkatan modal 
oleh PT Alfa Retailindo ke dalam modal saham Perseroan. Hal tersebut 
akan meningkatkan modal dasar Perseroan dari Rp1.000.000.000 
(satu miliar Rupiah), menjadi Rp1.000.000.000.000 (satu triliun 
Rupiah), dimana penyetoran dilakukan dengan cara inbreng aset 
milik PT Alfa Retailindo yang berupa mesin dan peralatan wahana 
Trans Studio Theme Park yang terletak di Jl. Imam Bonjol No. 440, 
Kelurahan Pemecutan Kelod, Kecamatan Denpasar Barat, Kota 
Denpasar, Provinsi Bali, dengan nilai sebesar Rp720.000.000.000,00 
(tujuh ratus dua puluh miliar Rupiah) ke dalam Perseroan.

Demikian pengumuman ini dibuat dan dipublikasikan guna memenuhi 
ketentuan Pasal 127 Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang 
Perseroan Terbatas.

Jakarta, 3 Februari 2024
Direksi Perseroan


